

Ausstellung

Der Präsident der Bremischen Bürgerschaft Christian Weber lädt Sie herzlich ein

Weltraum in Bremen

Montag, 1. Oktober 2018, um 18:00 Uhr im
Festsaal der Bremischen Bürgerschaft (Am Markt 20)



Bremen wird Anfang Oktober 2018 für knapp eine Woche zum Zentrum der internationalen Raumfahrt. Dann findet hier der 69. Internationale Raumfahrtkongress statt, der größte seiner Art weltweit. Bremen richtet den International Astronautical Congress nach 2003 zum zweiten Mal aus, es werden rund 4.000 Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler aus der ganzen Welt erwartet.

Das Treffen der internationalen Raumfahrtexpertinnen und -experten in Bremen wird von verschiedenen Veranstaltungen begleitet. Schon am Sonntag, 30.9., treffen sich auf Einladung der International Astronautical Federation internationale Parlamentarierinnen und Parlamentarier zu ihrer Sitzung im Plenarsaal der Bürgerschaft zum Thema „The Seamless Chain of Innovation – From Space Science to Business“.

Aus diesem Anlass zeigt die Bremische Bürgerschaft eine von **Dr. Katerina Vatsella** kuratierte Ausstellung von Bremer Künstlerinnen und Künstlern.

Die Ausstellung zeigt Werke, die in der einen oder anderen Weise mit dem Weltraum zu tun haben. Ausgestellt werden Arbeiten von **Johann Büsen, Jean-François Guiton, Fritz Haase, Esther Haase, Wolfgang Hainke, Marikke Heinz-Hoek, Constantin Jaxy und Wolfgang Zach** in unterschiedlichen, ungewohnten und individuellen Techniken.



Wir bitten um Anmeldung unter anmeldung@buergerschaft.bremen.de